

金 徳永 (キム ドギョン)

2015年～、選手のフィジカル強化のため、
様々なトレーニングをご指導いただきました。

～コメント～



トヨタアンテロ - プスファンに感謝の言葉を申し上げます。

北海道から沖縄まで、日本全国どこに行っても温かくて情熱のある応援に感動しました。

4年前、韓国での生活を整理して、日本へ来たときに期待と不安がありました。自動車が好きな私としては、世界的企業のトヨタの一員として働くことに、自負心を持つことができたので、ときめく気持ちで名古屋に来ました。言語的にも、文化の差によりチームに迷惑をかけたらどうしようと心配もありました。しかし、その心配は心配だけで、家族のような選手とスタッフの助けて、この4年間、幸せな時間を過ごすことができました。

この度、アンテロ - プス家族の垣根から出て、新しい人生を始めることになりました。
アンテロ - プスでのさまざまな経験と多くのご縁で、不安よりも期待感をもつようになりました、
もっと大きい未来を夢見るようになりました。

アンテロ - プスのファンの皆様、トヨタ自動車の役員や従業員の皆様、
4年間本当にありがとうございました。

そして最後に、私の大変なトレーニングにより体は大変でしたが、よくついてきてくれた
選手達の名前を呼んで締めくくります。

Ryo, Shin, Shii, Yui, Oh, Maya, Mutya, Sou,
Toki, Miu, Sena, Mel, Ryoku, Haru,
Mako, Sun, Moeiko, Rina, Ren, Shun, Dan, Azu, Sute, Rimu
ゴマスムニダ。
サランヘ。

金 徳永